

Neue Nachricht von Lenox

Wednesday, 2. November 2011

Letzte Aktualisierung Thursday, 3. November 2011

Hallo nach Feucht!

Heute auf den Tag genau begleitet uns Lenox nun schon drei Jahre. Drei wunderschöne Jahre, wir möchten keinen Tag missen. Lenox ist kerngesund, liebt uns genauso wie wir ihn und hat uns bis heute noch kein einziges mal Kummer gemacht.

Den Umzug nach Köln hat er gut überstanden. Wir haben zwar keine Erdgeschoss-Wohnung mit Garten, aber einen 20qm großen Balkon, den er nutzen kann, wenn er zwischendrin mal raus will. Das nutzt er aber selten, da er dann den Blickkontakt zu uns verliert.

5 Minuten von unserer Wohnung entfernt ist eine Hundefreilaufwiese, wo man immer andere Hunde trifft. Außerdem fahren wir oft zur Hundewiese in Müngersdorf, wo noch mehr Hunde und auch Pferde sind. Lenox liebt den Kontakt zu anderen Hunden und wir achten auch darauf, dass er immer ausgelassen mit den anderen toben kann.

Nach wie vor liebt er Wasser und auch hier versuchen wir, ihm diese Möglichkeit so oft es geht zu bieten. Leider gibts auf den Hundewiesen keine Wasserstellen, aber wir haben ja den Rhein in der Nähe.

Seinen "Geburtstag" haben wir dieses Jahr 2 Tage vorher gefeiert, da sind wir mit ihm nach Holland ans Meer gefahren, morgens hin, abends zurück, allerdings fand er den Schluck Salzwasser nicht so prickelnd. Wir haben jedoch immer Wasser an Board, so dass er diesen fiesen Geschmack schnell wegspülen konnte.

Anbei ein paar Fotos, damit ihr seht, dass es dem Süßen gut geht!

Liebe Grüße aus Köln,

Lenox und Familie